

A l'honneur de Monsieur Norbert Horper

A l'initiative du Directeur de l'Administration des services de secours, une réception à l'honneur de Monsieur Norbert Horper, ancien instructeur en chef en matière de secourisme, a été organisée en date du 10 novembre 2006 à l'Ecole Nationale de la Protection Civile.

C'est dans un cadre chaleureux et amical et en présence de nombreux instructeurs en secourisme et de représentants de l'Administration des services de secours que Monsieur Feider a développé lors de son discours la carrière exemplaire et l'engagement sans faille de Monsieur Norbert Horper en tant qu'instructeur au service de la population.

Après avoir obtenu le diplôme de secouriste-ambulancier en 1974 et celui d'instructeur en secourisme en 1981, Monsieur Norbert Horper a accompli la tâche d'instructeur en chef en matière de secourisme depuis 1991.

Tout au courant de sa carrière au sein de la Protection Civile, Monsieur Horper a su faire preuve d'un engagement exemplaire et d'un professionnalisme certain et lui ont valu le profond respect de tous les bénévoles de la Protection Civile. Sa manière sympathique et conviviale lui a permis de maintenir auprès de nombreux collègues cette flamme qui anime tous les volontaires d'organisations humanitaires dans l'exercice de leur mission toujours contraignante et parfois même dangereuse.

Ces quelques moments agréables à l'Ecole nationale de la Protection civile auront permis d'exprimer tous les remerciements pour l'immense travail accompli et l'admiration devant l'œuvre que Monsieur Horper a accompli vaillamment avec le même dévouement et le même idéalisme.